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署 名

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

む つ 市 議 会 議 長 大 瀧 次 男

む つ 市 議 会 議 員 工 藤 祥 子

む つ 市 議 会 議 員 佐 賀 英 生

む つ 市 議 会 議 員 原 田 敏 匡
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参 考 資 料
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むつ市議会第２４２回定例会会期日程表

日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○開 会（午前１０時）

○諸般の報告

○会議録署名議員の指名
第 １ 日 １１月２７日 水 本 会 議

○会期の決定

○市長提出議案

一括上程、提案理由の説明

委 員 会 ○各常任委員会の所管事務調査について

休 会 ○議案熟考
第 ２ 日 １１月２８日 木

委 員 会 ○議会運営委員会（午前１１時００分）

第 ３ 日 １１月２９日 金 休 会 ○議案熟考

第 ４ 日 １１月３０日 土 休 会 ○休 日

第 ５ 日 １２月 １日 日 休 会 ○休 日

第 ６ 日 １２月 ２日 月 休 会 ○議案熟考

第 ７ 日 １２月 ３日 火 休 会 ○議案熟考

第 ８ 日 １２月 ４日 水 休 会 ○議案熟考

第 ９ 日 １２月 ５日 木 休 会 ○議案熟考

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告第１０日 １２月 ６日 金
本 会 議

○一般質問（１日目）５人

第１１日 土 休 会 ○休 日１２月 ７日

第１２日 日 休 会 ○休 日１２月 ８日

○諸般の報告
第１３日 １２月 ９日 月 本 会 議

○一般質問（２日目）５人

○諸般の報告
第１４日 １２月１０日 火 本 会 議

○一般質問（３日目）５人

第１５日 １２月１１日 水 休 会 ○議案熟考

○諸般の報告

○議案質疑
本 会 議

○委員会付託第１６日 １２月１２日 木

○一部採決

委 員 会 ○常任委員会

第１７日 １２月１３日 金 休 会 ○議事整理

第１８日 １２月１４日 土 休 会 ○休 日
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日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

第１９日 １２月１５日 日 休 会 ○休 日

第２０日 １２月１６日 月 休 会 ○議事整理

第２１日 １２月１７日 火 休 会 ○議事整理

第２２日 １２月１８日 水 休 会 ○議事整理

第２３日 １２月１９日 木 休 会 ○議事整理

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告

○付託議案審議
第２４日 １２月２０日 金

本 会 議 各常任委員長報告、質疑、討論、採決

○各常任委員会の所管事務継続審査について

○閉 会
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議 案 等 一 覧 表

（市長提出議案） 令和元年１１月２７日～令和元年１２月２０日

付 託 議決月日
議案番号等 件 名

委 員 会 審議結果

12月20日
９７ 総務教育むつ市新希望のまち基金条例

原案可決

９８ 〃 〃工業標準化法の一部改正に伴う関係条例の整理に関する条例

９９ 〃 〃
会計年度任用職員制度の導入に伴う関係条例の整備に関する条

例

１００ 産業建設 〃
下水道事業に地方公営企業法の規定の全部を適用することに伴

う関係条例の整備等に関する条例

１０１ むつ市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 総務教育 〃

１０２ むつ市特別職職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 〃 〃

１０３ 〃 〃
むつ市議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条例の一部を

改正する条例

１０４ 〃 〃
むつ市大畑地区コミュニティセンタ―条例の一部を改正する条

例

１０５ むつ市漁港管理条例の一部を改正する条例 産業建設 〃

１０６ むつ市児童館条例を廃止する条例 民生福祉 〃

１０７ 指定管理者の指定について（むつ市下北自然の家） 総務教育 〃

１０８ 指定管理者の指定について（むつ運動公園外１施設） 民生福祉 〃

１０９ 指定管理者の指定について（大畑中央公園） 〃 〃

指定管理者の指定の変更について

１１０ （むつ市ウェルネスパ―クの指定管理者の指定の期間を変更す 〃 〃

るためのもの）

〃１１１ 総務教育
青森県市町村職員退職手当組合を組織する地方公共団体の数の

減少及び青森県市町村職員退職手当組合規約の変更について

１１２ 市道路線の廃止について 産業建設 〃

１１３ 市道路線の認定について 〃 〃

１１４ 総務教育 〃
定住自立圏形成協定の一部を変更する協定の締結について

（大間町）

１１５ 〃 〃
定住自立圏形成協定の一部を変更する協定の締結について

（東通村）

１１６ 〃 〃
定住自立圏形成協定の一部を変更する協定の締結について

（風間浦村）
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付 託 議決月日
議案番号等 件 名

委 員 会 審議結果

定住自立圏形成協定の一部を変更する協定の締結について 12月20日
１１７ 総務教育

（佐井村） 原案可決

12月12日
１１８ むつ市監査委員に選任する者につき同意を求めることについて ―

同 意

１１９ ― 〃
むつ市教育委員会の委員に任命する者につき同意を求めること

について

１２０ ― 〃
むつ市固定資産評価審査委員会の委員に選任する者につき同意

を求めることについて

12月12日
１２１ 令和元年度むつ市一般会計補正予算 ―

原案可決

12月20日
１２２ 令和元年度むつ市介護保険特別会計補正予算 民生福祉

原案可決
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むつ市議会第２４２回定例会一般質問通告書

答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

９番 １．市役所駐車場内にある (1) ドクターヘリ離発着場の移転 市 長

斉 藤 孝 昭 議員 離発着場の課題について を協議、検討すべきではないか

２．旧大畑フェリー埠頭及 (1) 旧大畑フェリー埠頭及びター 市 長

びターミナルの現状と諸 ミナルの現状と課題、活用の見

課題について 通しについて

３．法定外新税について (1) 独自課税を検討するに至った 市 長

経緯と今後の予定について

(2) 新税が可能となった場合の市

の財政状況の変化をどのように

予測しているのか

(3) 実現したい事業の提案及び仕

分け並びにその優先順位の決定

をどのような方法で行うのか

１８番 １．乳幼児のアレルギー疾 (1) 保健指導の取り組み状況につ 市 長

鎌 田 ちよ子 議員 患について いて

(2) 保護者に対する適切な情報の

提供について

２．予防接種の体制強化に (1) ロタウイルスの感染症予防対 市 長

ついて 策について

３．快適に暮らせる環境づ (1) 高齢などを理由に入居を断ら 市 長

くりについて れる人への支援について

(2) 田名部まちなか再生事業の進

捗状況について

４．選挙行政について (1) 投票率向上への取り組みにつ 選 挙 管 理
委 員 会いて
委 員 長

(2) 選挙公報の配布について

６番 １．小学校部活動の移行に (1) 小学校部活動の移行状況につ 市 長

佐 藤 広 政 議員 ついて いて 教育委員会
教 育 長(2) 児童のスポーツ少年団等の活

動状況を学校でどの程度把握し

て、連携をどのようにとってい

るのか

(3) 教育委員会及び学校の支援体

制と、保護者の負担状況は

(4) 移行後、教員の多忙化は解消

しているのか

２．学校での防災の考え方 (1) 各学校での防災訓練の状況、 市 長

について 内容について 教育委員会
教 育 長(2) 各学校でのハザードマップ等

の製作は

３．学校での防犯の取り組 (1) 学校での防犯活動について、 市 長

みについて 教育委員会での取り組みや実態 教育委員会
教 育 長把握は
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

(2) 「こども110番の家」の学校

での取り組み状況について

７番 １．沿岸漁業振興について (1) 津軽海峡に面した汽水域及び 市 長

濵 田 栄 子 議員 沿岸域におけるこれまでの環境

整備の状況について認識を伺い

ます

(2) 磯場の再生についてどのよう

に考えているか伺います

１３番 １．災害支援及び防災につ (1) 災害支援について 市 長

佐 賀 英 生 議員 いて ① 災害ごみの受け入れの経緯

について

② 災害ごみの受け入れ手順に

ついて

③ 現在の受け入れ状況について

(2) ハザードマップについて

① ハザードマップの作成に関

わるメンバーについて

② ハザードマップの完成時期

について

２．観光行政について (1) 薬研温泉郷についての市長の 市 長

考えについて

(2) キャンプ場の整備と集客につ

いて

(3) 老朽化及び劣化している施設

及び建造物について

３．選挙について (1) 先般行われた市議会議員選挙 選 挙 管 理
委 員 会の投票率と18歳（高校生) の移
委 員 長

動期日前投票所の投票率につい

て

(2) 投票率についての感想と今後

の対策について

(3) 街頭演説及び連呼の注意箇所

の案内について

１４番 １．妊娠出産を望む人の希 (1) 不育症の検査、治療費助成制 市 長

原 田 敏 匡 議員 望実現に向けて 度の創設について

(2) 不妊治療と仕事の両立支援に

ついて

２．小中学生の課外活動に (1) 部活動のスポーツ少年団移行 市 長

ついて 後の課題と今後の支援、文化部 教育委員会
教 育 長の存続状況について

(2) 中学校の部活動指導員の普及

状況と今後の見通しについて

３．コンパクトシティの推 (1) 地方再生コンパクトシティに 市 長

進について おいて実施するハード・ソフト

事業について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

(2) （仮称) 田名部まちなか団地

整備事業について

(3) 空き家対策について

２番 １．生活保護行政について (1) ケースワーカーの体制と対応 市 長

工 藤 祥 子 議員 について

(2) 「生活保護のしおり」について

２．新核燃税案とリサイク (1) むつ市新税検討プロジェクト 市 長

ル燃料貯蔵施設について 会議の進め方について

(2) 「貯蔵期限50年を超えた場合

は税率を上げ、燃料の搬出を促

す」との報道は、「50年以上」

も議論しているのか

(3) 核燃サイクル事業の破綻で中

間貯蔵施設への搬入は緊急性が

あるのか

(4) 原発の交付金に頼る行政を今

後も続けていくのか

４番 １．大湊ネブタ祭りについ (1) 担い手の育成について 市 長

富 岡 直 哉 議員 て (2) あおもり10市大祭典への出展 教育委員会
教 育 長について

(3) 観光資源の活用について

２．防災行政について (1) 土のうステーションの設置に 市 長

ついて 教育委員会
教 育 長(2) ＬＩＮＥを活用した防災情報

等の発信について

(3) 図上訓練の取り組みの成果と

課題について

(4) 学校における防災教育について

３番 １．ニホンザルの被害対策 (1) 2018年度の農作物被害状況と 市 長

杉 浦 弘 樹 議員 について 人的被害・生活環境被害状況及

び効果と問題点並びに2020年度

の対策について

(2) 2018年度のモンキードッグ運

用状況と行動地域並びに今後の

運用方針について

(3) 電気柵設置状況と維持管理状

況並びに今後の整備と設置条件

について

(4) 2018年度の捕獲状況と捕獲方

法並びに成果と課題について

２．イルカウォッチングの (1) 開始から３年間の「夢の平成 市 長

状況について 号」有料乗船者数と収入状況に

ついて

(2) イルカウォッチング事業にお

ける脇野沢地区の経済効果につ
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

いて

(3) 今後の運航時間について

(4) 利用者数増加に向けた今後の

取り組みについて

１番 １．小中学校教職員の長時 (1) 教職員の長時間労働・多忙化 教育委員会
教 育 長佐 藤 武 議員 間労働・多忙化について の現状認識について

(2) 多忙化防止策について

(3) 長時間労働を客観的に管理す

る方策について

２．国保税負担の軽減につ (1) 国保税負担軽減措置について 市 長

いて (2) 短期保険証、資格証明書につ

いて

１１番 １．想定外災害に対する防 (1) 台風がもたらす大雨被害につ 市 長

東 健 而 議員 災減災について いて

(2) 洪水の被害想定と避難所対策

について

(3) 想定を超えた浸水と土砂災害

の場所把握について

(4) 水防法で義務づけられている

洪水ハザードマップについて

(5) 防災減災の再構築について

２．プラスチックごみの海 (1) 条例制定と植物性レジ袋の奨 市 長

洋汚染の実態と当市の取 励について

り組みについて (2) 植物を利用したプラスチック

ごみを減らす対策に取り組む企

業の誘致について

(3) 当市のごみ対策の姿勢について

(4) プラスチックごみの処理強化

対策について

(5) 分別回収に係る市の構想につ

いて

(6) プラスチックごみの環境への

負荷問題について

(7) 環境問題の悪化に対する対策

と市民との共有について

３．分庁舎について (1) 分庁舎の部署の統合の理由と 市 長

影響について

(2) 分庁舎で集約された部署の職

員の負担について

(3) 部署の統合は利便性よりも財

政の切り詰めか、分庁舎にも予

算配分を

(4) 利用しやすい分庁舎と思いや

りのある行政について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

１６番 １．各種災害への対応につ (1) 東北地方太平洋沖地震を教訓 市 長

浅 利 竹二郎 議員 いて とした地震・津波対策について

(2) 地球温暖化に起因すると思わ

れる記録的、想定外という言葉

が頻発する昨今の異常気象に対

する備えについて

(3) 地震・津波、風水害等各種

「むつ市地域防災計画」が、平

成30年度に修正されているが、

修正のポイントは何か、につい

て

２．児童虐待について (1) 児童虐待の報道に接し思うこ 市 長

とは何か

(2) 過去３年間の虐待に関する相

談件数は

(3) 関係機関との連携は構築され

ているか

３．ふるさと納税による収 (1) むつ市が、平成30年度に受け 市 長

入確保について 取った寄附金のうち、事務経費

に充てた額を除き地域活性化の

財源になった額はどれほどか、

また充当した事業は何か

(2) 過去３年間の実績と、現況は

どうなっているか

(3) 返礼品として多くの品目がそ

ろえられているが、人気の返礼

品の現状と今後の拡充策は

１９番 １．食品ロスの削減につい (1) 削減推進計画の策定について 市 長

住 吉 年 広 議員 て (2) これまでの取り組みについて

２．防災行政用無線につい (1) 設備老朽化に伴う今後の見通 市 長

て しについて

(2) 設備点検の年間スケジュール

について

(3) 防災かまふせメールの登録者

数について

１２番 １．防災対策について (1) 防災行政用無線について 市 長

野 中 貴 健 議員 (2) 避難施設について

(3) 高齢者、障害者の方々の避難

について

２．子どものインターネッ (1) むつ市の児童生徒のインター 市 長

ト利用について ネットの利用率について 教育委員会
教 育 長(2) これまでの施策について

(3) これからの取り組みについて
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求 め る 者

８番 １．新税の検討過程と使途 (1) 新税検討のこれまでの経緯に 市 長

山 本 留 義 議員 について ついて

(2) 税収増の見込み額とその使途

について

(3) 外部有識者ヒアリングの結果

について

(4) 今後の検討の流れとスケジュ

ールについて

２．使用済燃料中間貯蔵施 (1) 新たな交付金の制度とその概 市 長

設に関する新たな交付金 要について

について (2) 新たな交付金の具体的な使途

について

３．公共交通について (1) 公共交通網形成計画の進捗状 市 長

況について

(2) 廃止路線代替バスについて
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